



AUJOURD'HUI, NOUS VENONS DE PERDRE NOTRE MÈRE, AIDEZ-

Aidez-nous à honorer nos parents partis trop tôt

Nous vivons un moment terrible. Après avoir perdu notre père en octobre et l'avoir enterré il y a seulement trois semaines, aujourd'hui, nous venons de perdre notre mère. Deux décès en si peu de temps, c'est une douleur immense pour notre famille.

Avec mes frères et sœurs, nous avons déjà dépensé beaucoup pour nous rendre en Afrique afin de dire adieu à notre père et couvrir les frais de ses obsèques. Maintenant, nous faisons face à une nouvelle épreuve : organiser les funérailles de notre mère. Nous sommes dépassés, épuisés, et les dépenses sont encore plus lourdes.

Je viens humblement demander votre aide. Toute contribution, même petite, nous permettra d'offrir un dernier hommage à notre mère, qui a pris soin de nous après la perte de ma maman biologique. Aujourd'hui, je suis complètement orphelin.

Votre soutien, qu'il soit financier ou simplement par une prière, signifie énormément pour nous. Merci de tout cœur à ceux et celles qui auront à cœur de nous aider en ce moment si difficile. Que Dieu vous bénisse pour votre amour et votre générosité. Chaque geste compte. Merci.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/yEnkPRK8>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Kevin Lulendo Kituk boy